



Partner-Computer Group plant regionale Expansion

Partner-Computer Group Partnervermittlung mit Erfahrung

Die Partner-Computer Group Partnervermittlung, mit einer Repräsentanz in Hanau und Standorten in England, Austria, USA und Deutschland, die bereits seit 1982 Erfahrung in diesem Bereich aufweist, erschließt lt. eigener Aussage neue Ländermärkte. Hierbei werden vor allem Frankreich, Spanien, Portugal, Frankreich, Italien und die Niederlande erschlossen und es wird auch weiterhin nach dem Prinzip gehandelt, dass man bei dem Unternehmen Preise auf dem Level der Internetvermittlungen aber auf dem Qualitätsniveau klassischer Partnervermittler bietet. Die Art der Vermittlung erfolgt hier nach wissenschaftlichen Systemen, die durch eine Persönlichkeits-Analyse zu entsprechenden Erfolgen führen soll.

Die Leistung des Unternehmens soll lt. eigener Aussage unbegrenzt sein und schriftlich garantiert, so dass man hier keinesfalls von einem Betrug ausgehen kann. Alle Berater werden gründlich geschult. Kunden werden auf Wunsch persönlich zu Hause beraten und man geht von einer recht schnellen Vermittlung aus. Im Vorfeld erfolgen eine kostenlose Persönlichkeitsanalyse und ein Partnertest, der über das Internet unter www.partner-computer-group.com durchgeführt werden kann.

?Wer sich über so viele Jahre in einem hochsensiblen Markt behauptet, verfügt nicht nur über die nötige Erfahrung, sondern ist auch in der Lage, diese innovativ umzusetzen. Jede 4. Partnerschaft kommt schon heute durch die Vermittlung einer Singlebörse/Partnervermittlung zustande?, so dass Unternehmen selbst zum Thema Partnervermittlung.

Zusätzlich macht das Unternehmen deutlich, dass es ein Berater der Partner-Computer Group durch die wissenschaftliche Vorgehensweise leichter hat, als Beraterkollegen in Wettbewerbsunternehmen, die ein wesentlich höheres Preisniveau bei anderem Qualitätsniveau verkaufen müssen. Die Partner-Computer Group sieht sich als außergewöhnliches Unternehmen mit Traditionen, Geschichte und der Zeit immer etwas voraus.

Pressekontakt

Firmenkontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group wurde 1982 gegründet und ist eine der erfolgreichsten Partnervermittlungen. Als einziges Unternehmen verbindet die Partner Computer Group die Vorteile einer Singlebörse mit den Vorteilen einer Partnervermittlung. Wir sind Testsieger beim Partnervermittlungsvergleich. Im Jahr 2008 wurde uns als erste Partnervermittlung der "European Quality Award of price performance" in Dublin verliehen. Partner Computer Group die Partnervermittlung auf Ihrer Wellenlänge.